

## Policía lanzó el ‘Plan 100 días contra el microtráfico’

Escrito por Redacción

Martes, 16 de Febrero de 2021 18:56 - Última actualización Miércoles, 17 de Febrero de 2021 04:06

---



La Policía Nacional presentó hoy de manera simultánea en todo el país el ‘Plan 100 días contra el microtráfico’, que articula y despliega capacidades interinstitucionales contra el tráfico de estupefacientes en menores cantidades, para brindar mayor seguridad y tranquilidad a los habitantes de las distintas regiones. En San Andrés, el Plan fue anunciado por el gobernador (e) Alen Jay y la coronel María Elena Gómez Méndez.

La estrategia del gobierno nacional, liderada por el presidente de la República, Iván Duque Márquez, está articulada con la Fiscalía General de la Nación y se compone de 3 ejes operacionales que reflejan objetivos planteados en la ‘Política Marco de Convivencia y Seguridad Ciudadana’:

Control y disuasión (con énfasis en parques y entornos escolares); participación cívica (a través de campañas de prevención, especialmente en zonas afectadas por distintos delitos) y operaciones para la reducción del delito.

## **Policía lanzó el ‘Plan 100 días contra el microtráfico’**

Escrito por Redacción

Martes, 16 de Febrero de 2021 18:56 - Última actualización Miércoles, 17 de Febrero de 2021 04:06

---

Este plan incluye la implementación y acción determinante del Grupo de Operaciones Especiales contra el Tráfico de Estupefacientes (GOES-Estupefacientes), que tiene el objetivo de identificar y erradicar expendios móviles y fijos, afectar y desarticular estructuras criminales dedicadas al microtráfico y reducir el tráfico local y la comercialización de estupefacientes en menores cantidades en el ámbito nacional, regional y local.